

# Helga von Zeppelin

Was für ein Leben! – Was für ein Weg,  
der am 28. Oktober 1934 in Berlin begann und nun am 26. Januar 2017  
durch eine schwere Krankheit sein Ende fand.

Wir verloren eine wundervolle Gefährtin, eine beschützende und liebevolle  
Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Tante und Schwester.

Georges Hentschel  
Jürgen Frielingsdorf und Elisabeth Ritzmann  
mit Sophie und Leon  
Harro von Zeppelin  
Cristina von Zeppelin mit Shana und Wulf  
Jürgen von Zeppelin mit Insa, Madeleine und Chiara

Du wirst allen fehlen, die das Leben mit Dir teilten.